
“Un lago diVino”, a Sarnico
fine settimana con le cantine
del territorio
Ben 35 le aziende in piazza sabato 7 e domenica 8 maggio.
Valcalepio e Franciacorta in testa, ma ci sono anche numerosi
“ospiti” e un’area dedicata all’olio di oliva. In programma
degustazioni guidate, laboratori Slow Food e un concorso di
gelateria

Record  di  iscritti  alla
Sarnico  Lovere  Run.  Negli
alberghi  c’è  il  tutto
esaurito
Domenica 24 aprile saranno 3.500 gli atleti al via della gara
di  25  km  e  250  metri  nello  scenario  unico  della  sponda
bergamasca  del  Sebino.  La  sei  chilometri  si  corre  per
l’Associazione  Angelman

Non solo Christo. Il Sebino

https://www.larassegna.it/un-lago-divino-a-sarnico-fine-settimana-con-le-cantine-del-territorio/
https://www.larassegna.it/un-lago-divino-a-sarnico-fine-settimana-con-le-cantine-del-territorio/
https://www.larassegna.it/un-lago-divino-a-sarnico-fine-settimana-con-le-cantine-del-territorio/
https://www.larassegna.it/record-di-iscritti-alla-sarnico-lovere-run-e-negli-alberghi-ce-il-tutto-esaurito/
https://www.larassegna.it/record-di-iscritti-alla-sarnico-lovere-run-e-negli-alberghi-ce-il-tutto-esaurito/
https://www.larassegna.it/record-di-iscritti-alla-sarnico-lovere-run-e-negli-alberghi-ce-il-tutto-esaurito/
https://www.larassegna.it/record-di-iscritti-alla-sarnico-lovere-run-e-negli-alberghi-ce-il-tutto-esaurito/
https://www.larassegna.it/non-solo-christo-il-sebino-sara-il-primo-grande-lago-collegato-da-bici-elettriche/


sarà  il  primo  grande  lago
collegato da bici elettriche
Il progetto fa parte di un accordo di programma con la Regione
per  la  valorizzazione  turistica.  Previste  anche
l’installazione  di  manufatti  in  pietra  locale  con
informazioni, comunicazione innovativa e il conivolgimento di
giovani artisti. Il punto a Lovere nell’ambito del convegno in
collaborazione con il club dei Borghi più belli d’Italia

Turismo,  a  Lovere  convegno
nazionale  su  marketing  e
social media
Il 2 aprile all’Accademia Tadini confronto promosso dal Club
“I borghi più belli d’Italia”. A tema anche la promozione
integrata delle due sponde, bergamasca e bresciana

Turismo  e  commercio,  fondi
per  le  attività  del  lago
d’Iseo
Nuovo  bando  del  Distretto  dell’attrattività  Iseo  L@ke  per
l’innovazione  dell’offerta  e  il  mantenimento  delle  piccole

https://www.larassegna.it/non-solo-christo-il-sebino-sara-il-primo-grande-lago-collegato-da-bici-elettriche/
https://www.larassegna.it/non-solo-christo-il-sebino-sara-il-primo-grande-lago-collegato-da-bici-elettriche/
https://www.larassegna.it/turismo-a-lovere-convegno-nazionale-su-marketing-e-social-media/
https://www.larassegna.it/turismo-a-lovere-convegno-nazionale-su-marketing-e-social-media/
https://www.larassegna.it/turismo-a-lovere-convegno-nazionale-su-marketing-e-social-media/
https://www.larassegna.it/turismo-e-commercio-fondi-per-le-attivita-del-lago-diseo/
https://www.larassegna.it/turismo-e-commercio-fondi-per-le-attivita-del-lago-diseo/
https://www.larassegna.it/turismo-e-commercio-fondi-per-le-attivita-del-lago-diseo/


realtà. A disposizione 75mila euro. Domande dal primo al 30
aprile

Sebino  e  Valcavallina,
«l’evento  Christo  grande
opportunità  per  gli  agenti
immobiliari»
Sul  versante  bergamasco  i  posti  letto  nelle  strutture
ricettive sono poco più di 2.500, insufficienti a rispondere
al boom di visitatori previsto per la passerella dell’artista.
Patelli (Fimaa Ascom): «Un’occasione unica per incentivare il
segmento case vacanza»

Niente bistrot alla stazione
di  Paratico,  ma  potrebbe
arrivare un negozio
Andato deserto il bando del Comune per la riqualificazione
della struttura
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Erbe  officinali,  a  Solto
Collina crescono anche quelle
degli  Inca  e  degli  Indiani
d’America
All’azienda  agricola  L’Asino  del  Lago  si  coltivano  una
sessantina di varietà, utilizzate anche per la cosmetica e
l’aromatizzazione  delle  birre.  Stefania  Savardi:  «Stanno
incuriosendo quelle originarie d’Oltreoceano»

Lago d’Iseo, per il New York
Times  luogo  da  non  perdere
nel 2016
Grazie alla passerella di Christo che collegherà a Montisola
dal 18 giugno al 3 luglio. Intanto gli alberghi vanno già
verso il tutto esaurito e i comuni lanciano il piano trasporti

Pampero,  quella  la  brezza
marina che spira sul lago di
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Endine
Con attenzione alla ricerca e all’evoluzione della proposta,
il  locale  dei  fratelli  Ferrari  si  conferma  un  punto  di
riferimento per i piatti di pesce. Una precisa scelta di campo
portata avanti da quasi quarant’anni. Lo chef Tiziano: «È
perché credo in una cucina fatta al momento, con tempi di
cottura  ridotti,  ripulita  dal  superfluo  e  con  il  meno
possibile  di  grassi»
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